

## ABSTRAK

Zamratul Istiqomah, 2024, *Pelaksanaan Kegiatan FOSI (Forum Silaturahmi) Dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Materi Fiqih Pada Peserta Didik Kelas IX Di MTs Nurur Rahmah Sentol Pademawu Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing: Abd Mannan, M.Pd, I

**Kata Kunci:** Kegiatan FOSI (Forum Silaturahmi), Motivasi Belajar, Materi Fiqih.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh temuan pada pelaksanaan kegiatan FOSI (Forum Silaturahmi) dalam meningkatkan motivasi belajar materi fiqih pada peserta didik kelas IX di MTs Nurur Rahmah sentol pademawu pamekasan dimana disekolah ini diadakan kegiatan ekstrakurikuler yaitu kegiatan FOSI (Forum Silaturahmi) yang mana kegiatan ini hanya diwajibkan untuk kelas IX saja dengan tujuan untuk mempererat talisilaturahmi antar sesama peserta didik maupun sesama pendidik. Selain itu kegiatan ini dapat menjadi sarana yang efektif dalam berdiskusi, bertukar pikiran dan dapat meningkatkan motivasi belajar dalam pembelajaran Pendidikan agama islam terutama pada pembelajaran materi fiqih.

Fokus masalah dalam penelitian ini adalah: *Pertama*, Bagaimana bentuk pelaksanaan kegiatan FOSI (Forum Silaturahmi) dalam meningkatkan motivasi belajar materi fiqih pada peserta didik kelas IX di MTs Nurur Rahmah Sentol Pademawu Pamekasan, *kedua*, Bagaimana hasil dari pelaksanaan kegiatan FOSI (Forum Silaturahmi) dalam meningkatkan motivasi belajar materi fiqih pada peserta didik kelas IX di MTs Nurur Rahmah Sentol Pademawu Pamekasan, *ketiga*, Apa saja faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan kegiatan FOSI (Forum Silaturahmi) dalam meningkatkan motivasi belajar materi fiqih pada peserta didik kelas IX di MTs Nurur Rahmah Sentol Pademawu Pamekasan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Dengan subjek penelitian meliputi kepala sekolah, guru Pembina kegiatan fosi, guru mata Pelajaran fiqih, dan siswa kelas IX MTs Nurur Rahmah Sentol Pademawu Pamekasan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, Bentuk pelaksanaan kegiatan fosi yaitu berbentuk seperti pengajian rutin yang dilaksanakan di rumah siswa kelas IX setiap seminggu sekali secara bergantian. Bentuk pelaksanaan didalam acaranya yaitu dimulai pembukaan, penyampaian sambutan-sambutan, pembacaan tahlil dan yasin bersama, Isi hati ke hati, pemaparan materi dan sesi tanya jawab, istirahat, penutup dan doa. *Kedua*, Hasil dari pelaksanaan kegiatan FOSI (Forum Silaturahmi) dalam meningkatkan motivasi belajar materi fiqih pada peserta didik kelas IX di MTs Nurur Rahmah Sentol Pademawu Pamekasan adalah: Siswa sangat termotivasi dengan adanya kegiatan fosi, Siswa sangat terinspirasi dalam melakukan diskusi, Siswa terbantu dalam proses pembelajara, Hasil belajar siswa semakin meningkat. *Ketiga*, Faktor Pendukung: Dukungan dari kepala sekolah, Bimbingan serta arahan dari guru Pembina kegiatan fosi, Semangat dan antusias siswa dalam pelaksanaan kegiatan fosi, Dukungan dari orang tua siswa. Faktor Penghambat: Tingkat kehadiran siswa tidak selalu hadir semua, Rasa malas terhadap diri siswa, ketidaksiplinan siswa dalam menghadiri kegiatan.